
 

令和２年度豊中市PTA連合協議会・第８回役員会 

連Pスローガン「PTA MUST GO ON！」～PTAをやり続けよう～ 

3月2日（火）19時～教育センター 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            吉田会長 

 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      町田ブロック長 

  小学校東部ブロック                      石橋ブロック長 

  小学校中部ブロック                      高橋ブロック長 

  小学校南部ブロック                      三浦ブロック長 

  中学校北部ブロック                      吉村ブロック長 

  中学校南部ブロック                      藤井ブロック長 

  副会長会                             山本委員長 

 

３．教育委員会より報告 

４．議題案件 

   ・書面総会    3月  日（  ）～3月  日（  ） 

   ・副会長会引継ぎ会   3月  日（  ）～3月  日（  ） 

   ・合同懇親会（例年6月）の開催有無 

 

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・次回開催日程の確認 

4月  日（  ）19時～教育センター「新役員説明会（引継ぎ会）」 

   ・新年度の連P役員情報の送付お願い、新年度の会計監査 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

もっともなPTAの常識の中、こじんまり活動してちゃショボイだろう？ 吉田宣弘 

もっともな常識のカゴの中、こじんまり生きてちゃショボイだろう？ 矢沢永吉 

 

 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第８回役員会 議事概要 

 

開催日時：3月 2 日（火）19 時～20時45分 

開催場所：教育センター研修室 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

     吉田会長（庄内さくら）、藤井会長代行（4中）、 

坂本会長代行（新田南）、高橋会計（豊島西）、 

町田広報委員長（上野）、西田広報副委員長（桜井谷）、 

山本副会長会委員長（14中）、田中副会長会副委員長（12中）、 

松田生活安全委員長（11中） 

〈豊中市教育委員会〉 

大澤社会教育課長、岸田主幹、佐藤課長補佐、佐々本主査、有川主事 

 

※大阪府PTA協議会の総合保障制度について、東京日動火災保険株式会社から、3月中

旬から下旬に各学校に保護者向けのパンフレットを持参するが、学校長から単P役員様

に配布の相談等があった場合にお力添えいただきたい旨、説明があった。 

 

※OTTADE見守りサービス事業について、都市経営部創造改革課から、見守りポイン

トを通過したタイミングで位置情報が記録される仕組みや利用方法について説明があ

った。 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田連Ｐ会長から、成功をおさめ開催された2/6（土）PTA大会について役員報

告をいただきたい旨、挨拶があった。 

 

２．各ブロックより報告（PTA大会について） 

    西田広報副委員長から、児童や教職員から反響があり、好評という声をいただい

た旨、報告があった。 

   山本副会長会委員長から、14中PTAでも舞台裏の写真に反響があった旨、報告

があった。 

田中副会長会副委員長から、12中PTAでは庄内さくら学園中PTAの広報委員会の

発表に刺激を受け、今後の広報委員会活動の参考にしたい声が挙がっている旨、報

告があった。 

高橋会計から、オンラインの良さの声をいただいた旨、報告があった。 

坂本会長代行から、豊中市以外のPTA会員からも高評価をいただいた旨、報告が

あった。 

町田広報委員長から、PTA活動が分かりやすく理解が深まったという声をいただ

いた旨、報告があった。 



 

藤井会長代行から、高評価をいただいているので、来年度の予算額を増やして音

響設備を整えてほしい旨、報告があった。 

吉田会長から、「音響が悪くなることは文芸センターを下見した段階で映像会社

さんから指摘されていた。半地下構造の建物でWi-Fiが不安定で、もしかしたら音

声が飛ぶ可能性があると。解決するには有線LANで安定した配信をすることが望ま

しいと。なので文芸センターには何度も何度も有線LANを貸与して欲しいと懇願し

たが、全く聞いてもらえずやむなく不安定なWi-Fi使用での開催となった。 

ただ、この件については、すでにYouTubeチャンネルにて録画配信も完了して

おり、今年に関しては解決できた。 

来期はもし観客を入れずYouTubeライブにするなら、わざわざ環境の悪い文芸

センターを使わなくても、他の市の施設で有線LANを使える場所でやれば文芸セン

ターほど会場費はかからないと思われる」旨、報告があった。 

併せて、吉田会長から、多くのPTA会員から「出演者が身近に知っている人で 

親近感がわき、興味深かった」という声をいただいた旨、報告があった。 

 

３．教育委員会より報告 

岸田主幹から、議会対応のため、小野事務局長と道上教育監は欠席しているが、 

道上教育監から「緊急事態宣言が解除になり学校での様々な取り組みが考えられる

が、ご協力をお願いしたい。」、小野事務局長から「夏季休業中のプール開放事業

についてのアンケートにご協力いただいた御礼を申し上げたい。」旨、報告があっ

た。 

  

 

４．議題案件 

 ・書面総会 

   事務局から、第3回総会の議案書（活動報告・決算報告）について説明があった。 

   坂本会長代行から、年度初めの総会で事業計画や予算案を議案として議決を問

うのは理解できるが、年度末の総会での報告等を議案ではなく議事報告として挙

げてはどうかという意見があった。 

   藤井会長代行から、議案の内容は報告ではあるが、その中身の部分について信

を問い意見をいただくことが必要である旨、意見があった。 

   事務局から、第3回総会について議決を取って、意見欄を追記することで提案が

あり、承認された。 

 

 ・副会長会引継ぎ会 

   事務局から、副会長会引継ぎ会（書面）について説明があった。 

 

 ・合同懇親会（例年6月）の開催有無 

   事務局から、来年度の事業については新年度の役員会で最終決定するものでは



 

あるが、単Pからの開催有無の問合せが多く、時期的に新年度の役員会で決めるに

は時間が短いとのことで、今年度の役員会での、開催有無の方向性をお示し願い

たい旨、提案があった。 

   田中副会長会副委員長から、個人で懇親会費が支出されていることも考えて中

止が望ましい旨、意見があった。 

   西田広報副委員長から、懇親会への出席は単P役員の「ご褒美」的な意味もあり、

中止は残念だという声が挙がっている旨、意見があった。 

   町田広報委員長から、出し物をすることが強制になっていることにも問題があ

り、中止が望ましい旨、意見があった。 

   高橋会計から、単P予算から懇親会費が捻出される場合でも近年の予算縮小を鑑

みて中止が望ましい旨、意見があった。 

   松田生活安全委員長から、出し物をすることに否定的な声が挙がっている旨、

意見があった。 

   山本副会長会委員長から、参加の強制力を無くし、縮小して開催か中止が望ま

しい旨、意見があった。 

   藤井会長代行から、市長や教育長も同席する場で出し物をすることに否定的な

声が挙がっている旨、意見があった。 

   吉田会長から、出し物の品位に欠けることから中止が望ましいが、懇親が必要

ならブロックごとの地元で会を開いて欲しい旨、意見があった。 

   西田広報副委員長から、市長や他校の校長と交流できる貴重な場であるので、

すぐに中止を決定するのは望ましくない旨、意見があった。 

   吉田会長から、今年度の役員会として「議論後、中止の方向で検討中」という

ことを掲げる旨、提案があり、承認された。 

 

５．その他 

 ・役員から質疑応答 

 ・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、4月13日（火）19時～教 

育センターで新旧役員と事務局のみで「新役員説明会（引継ぎ会）」を開催するこ

ととなった。 

 ・新年度の連P役員情報の送付お願い、新年度の会計監査 

   事務局から、新年度の連P役員にあたる、各ブロックの正副ブロック長の当番学

校が輪番表どおりであるか、確認があった。 

   併せて、事務局から、新年度の会計監査を現年度の役員から選出する旨、報告

があった。 

 

６．閉会あいさつ 

  藤井会長代行から、挨拶があった。 


